

HOJA PARROQUIAL DE FIGUERAS

EVANGELIO DE LA DOMINICA

Fueron los Fariseos y se confabularon acerca del modo de sorprender a Jesús en lo que hablase. Para lo cual le enviaron sus discípulos juntamente con los Herodianos, diciendo: Maestro, sabemos que eres veraz y que enseñas el camino de Dios según la verdad, y que no te cuidas de cosa alguna porque no miras a la persona de los hombres: dinos, pues, ¿qué te parece, es lícito pagar tributo al César, o no? Mas Jesús, conociendo su perversidad, repuso: ¿Por qué me tentáis, hipócritas? Mostradme la moneda del tributo. Y ellos le ofrecieron un denario. Dijoles entonces Jesús: ¿De quién es esta figura e inscripción? Y al responderle ellos: Del César. Dijo entonces Jesús: Pues dad al César lo que es del César, y a Dios lo que es de Dios.

La imagen de Dios

En el Evangelio de hoy leemos que Jesús pregunta a los que le presentaron la moneda: «De quién es esta imagen y esta inscripción?» y ante la respuesta resolvió: «Devolved al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios». Como la moneda corriente, nuestra alma lleva también impresa una imagen: la imagen de Dios que la creó, y un nombre: el nombre de Jesús que la redimió y que se nos graba al hacernos cristianos. Si la moneda, pues, se ha de devolver al César, nuestra alma doblemente marcada por el sello del Creador y por el bautismo ha de volver a Dios. En esta idea se encierran todos los deberes y todas las responsabilidades de nuestra vida mortal: conservar nítida y espléndida en nosotros la imagen divina. Evitar que por el frotamiento con el mundo no se borre, impedir que el maligno espíritu con sus maldades no imprima en nosotros la suya, que sería prenda, triste y terrible prenda de eterna condenación. Sea, pues, todo nuestro afán conducernos de tal modo que en la hora tremenda del Juicio el Angel nuestro abogado pueda responder categóricamente al Supremo Juez: «He aquí vuestra imagen», puesto que de tal afirmación dependerá la sentencia inapelable. Que ella pues se encierre en la que comentamos hoy y que todos podamos oír a nuestra intención: «Devolved a Dios lo que es de Dios».

FUNCIONES RELIGIOSAS DE LA SEMANA

Hoy, domingo: **DÍA DE LA PEREGRINACIÓN AL SANTUARIO DE NTRA. SRA. DE LA SALUD DE TERRADAS.**—A las 6 de la mañana, primer acto de la Peregrinación: misa de Comunión General en nuestra parroquia, con el rezo de la 1.ª parte del Santo Rosario. Inmediatamente, salida de la Peregrinación.—A las 10 y media, en el Santuario de Nuestra Señora de la Salud de Terradas: Misa cantada por nuestra escolanía y pueblo, con sermón por el Rdo. P. Juan Serra, C. M. F.—A las 2 de la tarde, en el mismo Santuario, Rosario del Pilar.

A las 3, enseñanza del catecismo.—A las 4, función propia del mes de Octubre.

Martes, 15.—A las 8, misa de comunión de la Sección femenina de F. E. T. en honor de su patrona Santa Teresa de Jesús.—A las 9, misa a las intenciones del Colegio Monturiol, y, seguidamente, Entronización del Sagrado Corazón de Jesús en el propio Colegio.

Viernes, 18.—A las 6 de la tarde, en la iglesia del Corazón de María, Hora Santa.

Domingo, 20.—**Día Universal de las misiones.**—Oración, comunión, limosna.

De Acción Católica.—Lunes, 14. A las 8 de la tarde, reunión mensual obligatoria de hombres de A. C.—El próximo domingo, día 20, a las 8, comunión reglamentaria de Hombres y Juventud Masculina de A. C.

IMPORTANTE.—Si no se cambia la Hora de Verano, a partir del próximo domingo, día 20, el horario de misas en la parroquia será como sigue: Misas a las 6, 7, 8, 9 (grupos escolares), 10, 11 (cantada), 12 y 1 tarde. (Queda suprimida la misa de las 8 y media.)

MOVIMIENTO PARROQUIAL (15 días).—**Bautismos:** Lúis Soler.—Juana Torrente Blasi.—Manuel Martínez Requena.—Mercedes Peraferrer Tarrés.—Enrique Cano Zaragoza.—María Cano Zaragoza.—María-Rosa Carré Vergés.—Carlos Balló Andreu.

Defunciones: Matilde Brugués Martí, de 24 años de edad, habiendo recibido los S. S. de Penitencia y E. Unción.—Josefa Sanmartí Carrera, de 46 años, habiendo recibido los S. S. Sacramentos.—Pedro Bertrán Clos, de 73 años de edad.—Pilar Ramada Felip, de 19 años de edad, habiendo recibido la E. Unción.—Baldomero Bassagoda Forcada, de 35 años de edad.—Ramón Quer Sager, de 68 años, habiendo recibido los S. S. Sacramentos.—María Albañá Caixás, de 73 años de edad, habiendo recibido la E. Unción.—Juanita Pomés Vicens, de 2 años de edad.—Rafael Herrero Gáñez, de 43 años de edad.

Matrimonios: Miguel Varela Burch con Enriqueta Marimont Barris.—José Torres Ramis con Laura Minobis Palazín.—Raimundo Cobo Moreno con Ana Juanola Cortada.—Narciso Heras Motas con Francisca Pla Vidal.—José Lázaro Fernández con María Almira Vives.—Juan Cabrera Cuello con Inmaculada T...